

# DELIK HUKUM

## Peringati Hari Guru, 48 SPN Polda Jatim Beri Alat Tulis untuk Siswa Disabilitas di Tuban

Achmad Sarjono - [JATIM.DELIKHUKUM.ID](http://JATIM.DELIKHUKUM.ID)

Nov 26, 2022 - 11:43



TUBAN - Dalam rangka memperingati hari guru, 48 siswa Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Timur menggelar bakti sosial dengan memberikan bantuan alat tulis dan belajar untuk siswa Sekolah Luar Biasa (SLB) yayasan Jatiwiyata Dharma Tuban, Jumat (25/11/2022).

Dari 48 siswa SPN Polda Jatim tersebut sedang melaksanakan Latihan Kerja (Latja) di Polres Tuban dalam kurun waktu satu bulan mulai dari 7 November hingga 7 Desember 2022 mendatang.

Kegiatan yang biasa dilakukan oleh siswa SPN Polda Jatim ini meliputi kegiatan yang berinteraksi dengan masyarakat secara langsung yaitu bakti sosial dan kebetulan bertepatan dengan hari guru yang jatuh pada tanggal 25 november ini, para siswa SPN Polda Jatim membagikan alat tulis kepada siswa berkebutuhan khusus dengan didampingi dari Kabag SDM Polres Tuban.

Kabag SDM Polres Tuban Kopol Musa Bakhtiar menyampaikan, bahwa salah satu kegiatan para siswa SPN Polda Jatim ini mereka dituntut untuk bisa berinteraksi sosial dengan masyarakat.

"Sehingga pada momen sekarang ini yaitu Hari Guru, kami mengingatkan untuk siswa SPN bisa menghargai peran guru yang mendidik mereka hingga bisa menjadi anggota polisi," ucap Kopol Musa Bakhtiar.

Menurutnya, para siswa SPN ini bisa menjadi orang yang sukses dan lulus menjadi Polisi juga tidak lepas dari peran seorang guru dan perjuangan para guru-guru yang telah mendidik mereka, terlebih kita lihat perjuangan seorang guru yang mengajar kepada siswa berkebutuhan khusus.

"Maka dari itu, hari ini kita agendakan bagi-bagi alat tulis dan belajar untuk siswa di sekolah SLB, agar kita selalu mengingat perjuangan dan menghormati para guru," Tutar Kopol Musa Bakhtiar.

Sementara itu saat ditemui di tempat terpisah, salah satu Gadik Muda SPN Polda Jatim di Mojokerto, Kopol Helena Mantiri,SH,MH mengatakan bahwa kegiatan seperti ini juga melatih para siswa SPN Polda Jatim untuk meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) sebelum para siswa SPN ini diberikan wewenang dan tanggung jawab penuh dalam melaksanakan tugas di Kepolisian.

"Harapannya, untuk para siswa SPN Polda Jatim ini dapat meningkatkan kualitas sebelum mereka diberikan tugas di Kepolisian," ujar Mantan Kaur Mitra Subid Penmas Bidhumas Polda Jatim ini.

Di tempat yang sama, Kepala SLB Jatiwiyata Dharma Tuban Lina Sartika Putry sangat mengapresiasi kunjungan dari siswa Latja SPN Polda Jatim bersama Polres Tuban yang telah memberikan bantuan alat tulis dan belajar.

"Saya sangat berterimakasih banyak atas perhatiannya, bahwa ini untuk pertama kalinya dari Kepolisian yang datang di yayasan Sekolah Luar Biasa," Ucap Lina Sartika Putry.

Lina Sartika Putry juga berharap bahwa kegiatan bakti sosial seperti ini bisa berlanjut dengan baik kedepannya, serta dengan adanya kunjungan ini bisa memberi kesempatan untuk para siswa SLB agar lebih diperhatikan kepada masyarakat.

"Dan untuk para siswa SPN Polda Jatim semoga menjadi polisi yang amanah, sukses dan menjadikan Kepolisian di Indonesia semakin jaya," tutup dia. (\*)